

Reiteran brigadistas solidarios con Cuba el aporte del país al mundo



La Habana, 5 may (RHC) Los amigos de Cuba de la Brigada Primero de Mayo reiteraron su agradecimiento a nuestro país, por su solidaridad para todo el mundo, especialmente en el sector de la educación.

Sobre el tema, los más de doscientos miembros del contingente, que se encuentran de visita en la provincia de Sancti Spíritus manifestaron su orgullo de estar en territorio cubano, y resaltaron que la nación caribeña es el resultado del Socialismo y constituye una universidad para los revolucionarios de cualquier lugar del orbe.

Como parte de sus actividades en esa ciudad los brigadistas visitaron el Conjunto Monumentario Ernesto Che Guevara, y asistieron al sitio que recuerda el asalto al tren blindado, una de las acciones más importantes de la Batalla de Santa Clara, dirigida por el Guerrillero Heroico.

Desde su llegada a Cuba el pasado día 25 de abril, el contingente Internacional **Primero de Mayo** ha visitado la provincia de Villa Clara, y anteriormente la de Artemisa, realizaron labores productivas, y asistieron al desfile por el Día del Proletariado Mundial en la capitalina Plaza de la Revolución José Martí.

También se han encontrado con representantes de las distintas organizaciones de masas y han recorrieron centros de interés económico, histórico y cultural. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92526-reiteran-brigadistas-solidarios-con-cuba-el-aporte-del-pais-al-mundo>



Radio Habana Cuba